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Актуальность. Проблема расселения анатомически современного человека (Homo sapiens sapiens) остается крайне актуальной как в антропологии, так и в первобытной археологии. Это обусловлено увеличением
объема фактической информации из-за введения в научный обиход нового значительного количества палеоантропологических находок, с одной стороны, и противоречивости оценок таксономического статуса почти каждой новой находки, с другой стороны, что порождает дискуссионность в исследуемой теме.
Цель дипломной работы – исследование процессов межконтинентальных миграций древнейших гоминид.
Объектом данного исследования является древнейшие гоминиды от ранних Homo до человека современного вида (Homo sapiens sapiens). Предметом исследования являются пути и способы миграций. Методологическую основу дипломной работы составляет комплекс методов исторической науки: историко-генетический, историко-типологический, историко-сравнительный. Дипломная работа основывается на общенаучных
принципах познания, таких как объективность, системность, историзм, а также на принципе ценности в истории.
Основные положения, выносимые на защиту. Около 2,5 миллионов лет
назад начинается самостоятельная история рода Homo, объединяющего современных людей и десятки тысяч поколений их предков. Африканский континент стал прародиной древнейшего человечества, откуда человек расселился по всему миру. Первым покинул Африку и заселил Евразию Homo
erectus, миграции которого начались около 2-2,5 млн. лет назад. За экспансией
Homo erectus последовала экспансия Homo sapiens.
Структура и объем дипломной работы. В соответствии с целью и задачами исследования была выбрана структура дипломной работы, которая состоит из введения, четырех глав, заключения, списка использованных источников, приложения. Общий объем работы – 64 страницы. Из них: список
использованных источников – 5 страниц (59 наименований), реферат на русском, белорусском, английском языках – 3 страницы, приложения – 7 страниц.
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Relevance. The problem of settlement of anatomically modern humans (Homo sapiens sapiens) remains extremely important both in anthropology and in prehistoric archeology. This is due to the increase
the scope of factual information because of the Introduction to the scientific use of the new significant number of paleo-anthropological finds, on the one hand, and contradictory assessments of the taxonomic status of almost every new discovery, on the other hand, it gives rise to debatable topic in the study.
The aim of the diploma work - Study of the intercontinental migration of ancient hominids.
The object of this study is an ancient hominids from the earliest Homo species to modern humans (Homo sapiens sapiens). The subject of research are the ways and methods of migration. The methodological basis of the course work is a set of methods of historical science: historical-genetic, historical and typological, historical and comparative. Diploma thesis is based on the general scientific
The principle of cognition, such as objectivity, consistency, historicism, as well as on the principle of value in history.
The main provisions for the defense. About 2.5 million years
back to begin their history of Homo genus, uniting modern people and tens of thousands of generations of their ancestors. The African continent was the ancestral home of the ancient humanity, where people scattered across the globe. The first left Africa and colonized Eurasia Homo
erectus, which began migrating around 2-2.5 million. years ago. for expansion
Homo erectus was followed by the expansion of Homo sapiens.
The structure and volume thesis. In accordance with the object and purpose of the study was chosen structure of course work, which consists of an introduction, four chapters, conclusion, a list of the sources used, the application. The total amount of work - 64 pages. Among them: the list
of the sources used - 5 pages (59 titles), abstract in Russian, Belarusian, English - 3 pages, applications - 7 pages.
